



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 415: Ausbau der Ortsdurchfahrt Alpirsbach – Peterzell und Sanierung der L 415 zwischen der Ortsdurchfahrt Peterzell und Fluorn

21.07.2023

Bauzeitverlängerung bis voraussichtlich 11. August 2023



Symbolbild

hanohik i - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Karlsruhe führt seit dem 2. März 2022 im Zuge einer Gemeinschaftsmaßnahme mit der Stadt Alpirsbach, dem Landratsamt Freudenstadt, der Netze BW sowie dem Regierungspräsidium Freiburg, Arbeiten an der Ortsdurchfahrt Peterzell auf der L 415 durch. In diesem Zuge wird auch die Fahrbahn der L 415 von der Ortsausfahrt Peterzell bis zur Ortseinfahrt Fluorn grundhaft saniert ([Pressemitteilung vom 1. März 2022](#)).

Ursprünglich war geplant die Maßnahme im Juli 2023 abzuschließen ([Pressemitteilung vom 24. Februar 2023](#)). Aufgrund von zusätzlichen Bauleistungen sowie noch zu erledigender Restarbeiten, wie die Aufbringung der Markierung, wird sich die Baumaßnahme bis voraussichtlich Freitag, 11. August 2023, verlängern. Die Umleitungsstrecke für den überregionalen Verkehr über Dornhan und Hochmössingen wird so lange unverändert bestehen bleiben.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr

Verwandte Nachrichten:

L 415: Ausbau der Ortsdurchfahrt Alpirsbach – Peterzell und Sanierung der L 415 zwischen der Ortsdurchfahrt Peterzell und Fluorn (24.02.2023)